SAC Senioren Reisebericht - Neuenburger Jura

Unter der Leitung von Tourenleiterin Erika Anliker, haben sich am 1. September 2022 ein Teil der 16 wanderfreudigen Senior-/innen am Bahnhof Lyss getroffen. Der Zug fuhr um 8.00Uhr Richtung Biel - Neuenburg mit Umsteigen auf den Regio-Zug Richtung Buttes. Dort trafen wir beim gewohnten Kaffee und Gipfeli die restlichen Mitglieder. Gestärkt ging es weiter mit dem Bus nach "La Côte-aux-Fées". Das Wetter war genial, der Sonnengott auf unserer Seite. Wir wanderten durch liebliche Landschaften, über grüne Wiesen und Felder, über schmale Waldwege bis zu den bekannten Grottes-aux-Fées. Die Mutigen unter uns erkundeten die Höhle, während die Anderen den Ausblick bewunderten. In "les Relargues" wartete direkt am Waldrand ein wunderschöner picknickplatz auf uns. Dort konnten wir uns von den bisherigen Strapazen stärken. Der Weg führte weiter über schöne Wanderwege auf den "Col des Etroits" 1165 m.ü.M. In Ste-Croix haben wir unsere "bonnes habitudes" mit einem kühlen Bier, Mineral und Glace gepflegt...santé! Als wir um 18 Uhr in Lyss angekommen sind, hatten wir während 2.45 Stunden, 328m Aufstieg, 303m Abstieg und 9.1km Marschweg gesammelt. Merci Erika für Deine Organisation.

Qu'elle belle journée!

Malou Balmer